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PROYECTO DE COMUNICACION 

PEDIDO DE INFORMES 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo que, 
a traves del Ministerlo de la Producclon, informe sabre ios siguientes puntos 
referido al cumplimiento de la Ley Provincial 13.119. 

1.- Cual es el movimiento u operaciones que se registra en los Puertos de 

Fiscalizaci6n, tal lo estipula el Artfculo 10 del la Ley NO 131191 tomando como 

referencia desde el afio 2013 a la fecha. 

2.- Cuantos acopiadores habilitados hay en el amblto provincial. 

3.- Si los establecimientos titulares de Licencias informan mensualrnente 

respecto a las operaciones de cornpra y de venta tal lo establece el Articulo 3, 

lnclsos a y b de la mencionada Ley. 
' ' 

4.- Cuantos pescadores artesanales han conseguido su licencia habilitante en 

toda la provincia. 

indole o 5.- Si las hubiere cuantas sanclones se aplicaron (! 
caracteristicas fueron la's mismas. 
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FUNDAMENTOS 

Con la sanci6n de la Ley NO 13119, se procura tener datos 

ciertos sobre la actividad pesquera en todo nuestro arnblto provincial. 

Esto trae como consecuencia un ordenamiento en lo que 

respecta a saber cuales y cuantas son las operaciones que se registran y 
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quienes son los que trabajan en este campo de acci6n. 

Hay que que tener en cuenta lo que signific6 para nuestra 

region la extracci6n desmesurada que provoc6 efectos perjudiciales a nuestra 

fauna Ictlca en los ultimas afios. 

Es necesario conocer quienes son los actores de referenda y 

verificar efectivamente cuales y cuantas son las operaciones que se registran. 

Tener datos fidedignos nos permitirfa trazar un plan de manejo 

para que la actividad pesquera se desarrolle dentro de los pararnetros posibles 

para apuntalar una actividad sostenible y sustentable en el tiernpo. 

Creemos que es necesario actualizar los mismos para analizar 

el estado actual de situaci6n, que nos permita trabajar legislativamente en 

estrategias que preserven nuestra fauna, contando con operadores 

responsables en este sector tan especifica. 

! 
/\ / 
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robaci6n del Por todo, solicito a los Sefiores Legisladores I 

presente proyecto. 
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